

NPO 法人御殿場市スポーツ協会だより

スポーティフルごてんば

新年のあいさつ

会長 山口 力



あけましておめでとうございます。
 本年が皆様にとって健やかな一年になりますようお祈り申し上げます。
 旧年中は当協会にご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。スポーツ協会は加盟団体の皆様とともに「スポーツによる」まちづくりを目指しスポーツ振興と活力ある社会づくりに努力して参ります。スポーツは「する」「みる」「ささえる」の観点から様々の関わり方、楽しみ方があり市民の皆様の活力と美顔の源になります。スポーツは「文化」です。
 コロナ禍でまだまだ予断を許さない現状ですが、感染対策を万全にしてスポーツ関連事業を進めていきます。結びに特別会員・賛助会員の皆様方の多大なるご理解で毎年貴重な浄財に感謝申し上げます。スポーツ協会は全力で頑張ります。ご支援よろしくお願い申し上げます。

第22回しずおか市町対抗駅伝大会

予想を上回る最高の結果！
 チームの明るさを武器に21人みんなで繋いだ心のタスキ！



第22回大会は御殿場市チームの伝統の力を感じることができる大会でした。監督4年目、昨年のメンバーが9人抜け、新しい御殿場市チームのスタートとなりました。今年目標は6位入賞。しかし、緊急事態宣言のため、10月からの2か月間での短期間の練習に危機感を持ち、市民の大きな期待に思い悩む日々が続きました。10月、選手の記録がなかなか伸びません。11月、小学生の走りが変わってきました。中学生・高校生も駅伝の東部大会、県大会、東海大会で活躍し、記録が伸びてきました。仕上げは、11月の下旬の県や東海大学長距離記録会で、皆素晴らしい走りを見せてくれたのです。一番悩んだのは短期間での選手選考です。練習が少ない中、選手のタイムが拮抗していて、誰を選ぶのか最後まで悩みました。



解団式：チーム・関係者もみんなでV

小学生は2日前、高校生の女子は大会前日までタイムトライアルをし、当日走る選手を決めました。本当に選手には最後まで迷惑をかけてしまいました。しかし、小学生二人が区間賞、高校女子が区間3位と大活躍。ぎりぎりまで決められなかったことで、選手のモチベーションが切れなかったのかもしれない。

御殿場市チームは、予想を上回る3位という結果を残すことができました。選手11人が最後まであきらめずに走り、アンカーの湯澤さんに心のタスキを繋ぐことができたからです。

最終区での大逆転劇には、陸上競技場にいた我々は大興奮、テレビの前で応援していた人もきっと感動したことでしょう。この3位は来年の御殿場市チームの活躍に繋がると思います。【監督 滝口兼光】

御殿場市チーム選手名簿

- | | |
|----------------|---------------------|
| 中山 瑛 仁(原里小) | 秋 元 駿 汰(加藤学園高) |
| 村上 翔 星(御殿場南小) | 藤 田 悠(韭山高) |
| 小野澤 玲 空(東小) | 猪 頭 冬 花(御殿場西高) |
| 葛 西 麗 乃(東小) | 中 村 由 奈(日大三島高) |
| 城 ひなた(御殿場小) | 依 田 采 巳(東海大付属静岡翔洋高) |
| 長谷川 慶(原里中) | 甲 斐 美 波(東海大付属静岡翔洋高) |
| 勝 又 蒼 弥(南中) | 宮 平 健 太 郎(滝ヶ原駐屯地) |
| 長 江 羽 夏(御殿場中) | 湯 澤 亮 太(滝ヶ原駐屯地) |
| 依 田 愛 巳(富士岡中) | 甲 斐 星 波(東海大) |
| 富永己太朗(加藤学園暁秀高) | 平 田 繁 聡(滝ヶ原駐屯地) |
| | 小 柳 良 介(板妻駐屯地) |



応援席の様子



表彰式



一緒に練習してきた仲間達

名称変更記念 **スポーツ協会感謝 DAY**

～多くのご来場ありがとうございました～

昨年から続くコロナ禍により、運動をする機会が減ってしまった市民の皆さんに向けて、11月23日(火)市陸上競技場で輪投げなど気軽に楽しめるスポーツイベント「スポーツ協会感謝 DAY」を開催しました。

当日は晴天に恵まれ、スポールブル&パタンクといった普段体験できないスポーツにチャレンジしたり、愛用のヨガマットを持参し青空の下ピラティスをしたり、ボッチャで“ビタビタ”ショットを狙ってみたいり、様々なスポーツを楽しんでいました。参加者の皆さんにはお帰りの際、記念品をプレゼントしました。



【おのりんと遊ぼう】



【青空ピラティス】



【ノルディックウォーキング】



市スポーツ推進委員・御殿場西高校陸上競技部の皆さん、ご協力ありがとうございました。



【輪投げ】



【ボッチャ】

功績をたたえて ～加盟競技団体の活躍～

県大会・全国大会で活躍された加盟団体の選手をご紹介します。益々の活躍をお祈りします！

☆空手道連盟☆

○内閣総理大臣杯第63回全国空手道選手権大会
個人戦一般男子組手の部 第3位 **大沢侑矢**
団体戦都道府県形の部 第3位 **勝又誠太**(静岡県チーム)

○文部科学大臣杯第63回小学生・中学生全国空手道選手権大会
個人戦中学3年生男子組手の部 優勝 **芹沢奏音**
個人戦中学1年生男子組手の部 優勝 **芹沢栄音**
団体戦中学男子形の部 準優勝 **勝亦創一朗・芹沢奏音**(静岡県本部チーム)
団体戦小学校低学年女子組手の部 第3位 **鄭 涵玥**(静岡県本部チーム)

○第21回全日本少年少女空手道選手権大会
小学3年生女子形の部 第5位 **赤池胡音**

○第20回熟練者全国空手道選手権大会
個人戦男子65歳 形の部 優勝 **芹沢章夫**
組手の部 第3位 **芹沢章夫**
個人戦男子55歳 形の部 準優勝 **築山秀隆**



【芹沢さん 築山さん】

☆陸上競技協会☆

○第52回 U16陸上競技大会
JOC ジュニアオリンピックカップ
女子 U16 走幅跳 第12位 **大月花織**(富士岡中学校)

☆クレイ射撃協会☆

○第15回しずおかスポーツフェスティバルクレイ射撃大会
トラップ団体 C クラス 第3位 **小谷彰紀**(御殿場チーム)
スキート個人 第3位 **小谷彰紀**

☆バドミントン協会☆

○第33回静岡県高等学校バドミントン選手権大会
1年生初心者の部シングルス 第3位 **岩下晴海**
(御殿場西高等学校)
ベスト8 **鈴木恭平**
(御殿場西高等学校)



【左:岩下さん 右:鈴木さん】

※紙面の関係で掲載できなかった皆さん申し訳ありません。

令和3年度特別会員名簿 (順不同)

スポーツ協会にご支援いただいた皆様に支えられています。皆様の会費はスポーツの普及・振興に有効に活用させていただきます。

| | | | |
|------------------------|--------------------------|---------------|---------------------|
| (特非)御殿場市 乗馬普及振興センター | (医)お八幡医院 | 岳南建設(株) | (学)東駿学園 御殿場西高等学校 |
| (医)勝田脳神経外科 | エビス LLC | (株)岡電 | (株)勝又新聞店 |
| (株)サカグチャ | (株)セーフティ | (株)時之栖 | (株)長島文宝堂 |
| (株)丸勝工務店 | (株)メイフーズ 名鉄菜館 | (株)大和屋時計店 | (株)山本照明 |
| 御殿場市医師会 | 御殿場市商工会 | 御殿場農業協同組合 | サンワフーズ(株) |
| (公社)富士病院 | 神場ゴルフセンター | 高森商事(株) | 沼津信用金庫 |
| 檜工業(株) | (医)フジ虎ノ門整形外科病院 | (有)御殿場ゴルフセンター | (株)シルバースポーツ |
| (有)戸塚印刷所 | (有)二の岡フーズ | (株)モリ商事 | (医)富井医院 |
| 躍進運輸(株) | (株)御殿場旅行 | 御殿場総合サービス(株) | (有)イクセルまるしょう |
| (有)グランドパレス | セリ・グリーンサム(株) | 芹澤木材工業(株) | (株)フィットコーポレーション |
| (医)東山クリニック | (株)サンフジ | (株)クロサキシード | (株)J&M 総合サービス |
| (有)勝又造花店 メモリアル御殿場 | (株)野村石材 | (株)天野醤油 | (株)ワイピーアイ |
| 陸産業(株) | (株)aprecio 御殿場パークレーンズ | (一社)御殿場愛郷報徳社 | (一社)中畑愛郷会 |
| (一社)玉穂報徳会 | (一社)印野郷土振興協会 | (一社)原里愛郷振興協会 | (一社)竜報徳社 |
| (一社)高根愛郷会 | | | |

新規特別会員

今年度の新規特別会員をご紹介します。(順不同)
スポーツ協会の活動にご賛同いただける方はご一報ください。



第一生命保険株式会社 沼津支社御殿場営業オフィス

生命保険業
御殿場市川島田 811-1
TEL050-3782-3806

日本生命保険相互会社 沼津支社

生命保険業
沼津市大手町 2 丁目 10-17
TEL055-962-8702

株式会社 優惠

指定通所介護事業・指定訪問介護事業
介護タクシー
御殿場市萩原 670 番地
TEL0550-83-5800

編集後記 今年はオリンピックが日本で開催されました。コロナ禍の緊急事態宣言下での開催でしたが、日本人選手の活躍により大きな感動を与えてくれました。

当協会では各種スポーツの普及活動に取り組んでおります。残念ながら今年はコロナ禍により活動を縮小、中止せざるを得ない状況となりましたが、今後徐々に活動を開始していく中で、皆さんがスポーツにふれあい、最適なスポーツに巡り合えれば幸いです。

【発行・編集】

NPO 法人御殿場市スポーツ協会
御殿場市菜萁沢 658-4
(御殿場市陸上競技場内)
TEL 0550-80-5566
FAX 0550-80-5567
URL <https://gtk.jp/>
E-mail info@gtk.jp



ホームページ
QRコード

加盟競技団体紹介コーナー

スポーツ協会には、34のスポーツ団体が加盟しています。日々スポーツの振興・普及の為に活動しています。今回はバスケットボール・ハンドボール・サッカーの3団体をご紹介します。

バスケットボール協会

御殿場市バスケットボール協会は創立50年を迎え、杉山会長を中心に北駿地区のバスケットボールの普及と発展に努めてまいりました。近年、バスケットボールは八村選手のNBA入りや、東京オリンピックでの女子日本代表チームの銀メダル獲得、東京オリンピックでの車いすバスケットボール男子日本代表の銀メダル獲得と世界で大きく躍進しており、注目を集めています。

また、御殿場市では昨年度から県内で活動しているプロチーム「ベルテックス静岡」の公式戦を年2回のペースで開催しており、当協会でもサポートしています。バスケットボールが好きな方もそうでない方も是非、生でプロスポーツを体感していただきたいと思います。プロスポーツを観戦する文化が御殿場にも根付くよう願っています。

【事務局長 青山文彦】

ハンドボール協会

ハンドボール協会の現在の主な活動は①小学生のハンドボール教室の開催 ②高校の部活動に繋がる中学生のクラブ活動の支援を行っています。

ハンドボール教室は開校して9年目を迎え、小学校卒業

後に中学のクラブでプレーする子供達も年々増えてきております。現在では小学生・中学生とも静岡県で優勝し、東海大会、全国大会に出場できるようになりました。

ハンドボールは「取る」「投げる」「飛ぶ」「走る」能力とディフェンスでは接触プレーが認められているため「強さ」「速さ」も求められ、全ての能力を発展させられるスポーツです。

マイナーなスポーツですが、不思議と御殿場市内では人気があり、近隣の高校は全てハンドボール部があります。協会はこれからも「御殿場はハンドボールが盛んだよね」と言われ続けるように、底辺の拡大に努めていきます。

【事務局長 持庵俊英】



サッカー協会

1974年に創設され47年目となりました。現在は、少年・中学・高校・社会人の各部、48チームで組織され各年代に合わせサッカー及びフットサルの大会やリーグ戦を開催し幼児から70歳代まで幅広い世代が活動しています。

国際理解の契機となる事業として約5年毎に少年年代の海外派遣も行い、2019年は御殿場市と交流のある台湾へ遠征を行いました。

地区広場の提供をいただく等、地域に支えていただき各地区で少年チームが活動しており、社会人のリーグに至るまで毎日どこかでサッカーが行われている、まさに「サッカーを楽しむ街-御殿場」の当協会スローガンのごとく青少年の健全育成、競技としての向上や生涯スポーツを目指したシニアリーグ等、各部毎に趣向を凝らしております。

登録チームや人数減少の現状はありますが「もっともっとサッカー楽しみたい!」を大切に、日々努力を続けているところです。

【事務局 渡邊道子】



スポーツの道

NO. 30

バレーボール協会 鮎澤クラブ



鮎澤クラブは、1981年に創部された伝統ある9人制バレーボールチームです。

若手チームの鮎澤クラブ、40歳以上マスターズチームの鮎澤クラブ GII、50歳以上ヴィンテージチームの鮎澤クラブ MBX、60歳以上ヴィンテージチームの鮎澤クラブ JB で構成されており、現在4世代のチームが各世代での全国大会を目指し日々活動しています。

鮎澤クラブは、御殿場市を中心とした19歳から43歳のメンバーが所属し、週2日の練習に取り組んでいます。

御殿場市や東部地区の大会を中心に活動を続けてきましたが、15年前くらいから全国大会を目指すため、静岡県バレーボール

協会に登録し活動範囲を広げました。大会でも上位成績を収めるチームに成長することができました。

そしてこの度、5月に開催された「全日本9人制バレーボールクラブカップ男子選手権大会 静岡県予選」にて優勝し、鮎澤クラブ長年の目標であった創部以来初の全国大会出場権を獲得しました。コロナ禍での限られた練習時間ではありましたが、初タイトル獲得に向けた厳しい練習に加えハードなスケジュールをこなしながら、メンバー一丸となって努力を続けた結果だと思えます。相手コートに優勝を決める21点目のボールが落ちたときは、大きな感動を味わうことができました。また、チームを知るたくさんの方々から祝福していただきました。

全国大会は新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりましたが、「御殿場市から全国へ!」この目標を達成するため来年の出場権獲得に向け引き続き努力をしていくとともに、バレーボールができること・支えてくれている方々に感謝しながら「結果で恩返しできる鮎澤クラブ」で在り続けたいと思っています。今後とも応援よろしくお祈りします!!

【文:長田真人】